

## APROXIMÁNDONOS AL SALTO CUÁNTICO

https://www.youtube.com/watch?v=aL7gtJK-nWc

Cuando una persona comienza a realizar cambios en su vida, incluso si son positivos y en su mejor interés, existe un alto riesgo de "autosabotaje". Cada individuo lucha consigo mismo, es propenso a recibir resistencia de la sociedad porque tenemos un entorno alrededor que le gusta o tiene tendencia a la previsibilidad y a la rutina. Cuando se produce un cambio en nuestras vidas, en cualquier dirección de que se trate, nos detenemos y nos retraemos nosotros mismos. Esto es complacencia y por tanto una regresión.

Hablaremos de los cambios que nos están acompañando y que pocas veces percibimos, pero que cada vez se hacen más visibles y observables. Nos aproximamos al **SALTO CUÁNTICO**. A medida que nos vamos realizando más con nuestro nuevo entorno y con nosotros mismos, seremos capaces de movernos más fácilmente hacia un cambio. Aquellos que no hagan los cambios necesarios, será muy probable que experimenten **shock y trauma.** 

Aquellos que es posible que no puedan lidiar con el cambio, serán los que tratarán y controlarán su entorno. Aquellos que se adaptarán mejor al cambio, serán a menudo aquellos con algún tipo de *orientación espiritual*. Su realñidad externa podrá dirigirles peor que su visión interna. Sigue tu propia verdad, no la mía ante los innegables cambios por ocurrir, tanto de tipo climático terrestre como en forma de conflictos sociales, tendremos que confiar más en nuestra intuición y nuestras comunidades.

Muchas disciplinas espirituales dicen que estamos en tiempos de iluminación. Será en este proceso de cambio donde pudiera uno sufrir más. Eventos a gran escala en el Sistema Solar, así como transformaciones planeto-físicas, siendo causadas por la falta de uniformidad del material y la energía en el espacio Interestelar. En su viaje a través del espacio Interestelar, la heliosfera, el Sistema Solar, viaja en la dirección del Apex solar, en la constelación de Hércules. En su camino se ha encontrado con materia y energía que contiene iones de hidrógeno, helio e hidroxilo además de otros elementos y combinaciones. Este tipo de plasma disperso en el espacio Interestelar, es presentado por estructuras de tiras magnetizadas y estrías. La transición heliosférica del Sistema Solar a través de esta estructura, ha conducido a un incremento de la onda de choque frente al Sistema Solar. Este engrosamiento de onda de choque, ha causado la formación de un plasma colusorio en una capa parietal, que ha dado lugar a un plasma alrededor del Sistema Solar y luego a su irrupción hacia los dominios interplanetarios. Este avance es un tipo de donación de materia y energía hecha por el espacio interplanetario a nuestro Sistema Solar. Otras grandes transformaciones Planetofísicas físicas un cambio en la calidad del espacio interplanetario en la dirección de un incremento en sus propiedades transmisoras interplanetarias y solar planetarias. La aparición de nuevos estados y los regímenes de actividad del Sol. Los siguientes procesos están teniendo lugar en los planetas distantes de nuestro Sistema Solar, esencialmente impulsando en todo el sistema un crecimiento de manchas oscuras en Plutón; reportes de auroras en Saturno reportes de cambios polares en Urano y Neptuno. Estos son planetas magnéticamente conjugados y el brusco aumento a gran escala de la intensidad de la magnetosfera de Urano. Un cambio en la intensidad de la luz y las dinámicas de puntos de luz en Neptuno; la duplicación de la intensidad del campo magnético de Júpiter y una nueva serie de nuevos estados y procesos observados En este planeta como consecuencia de una serie de explosiones causadas por Cometa SL 9 que excitó la magnetosfera joviana, induciendo a la generación excesiva de plasma y su liberación de la misma manera, al igual que los agujeros coronales solares induciendo una apariencia de cinturón de radiación poniéndose cada vez más brillante en la banda de decímetros. Un flujo de hidrógeno ionizado, oxígeno, nitrógeno, se dirige hacia Júpiter desde las áreas volcánicas, a través de un tubo de flujo de un millón de amperios. está afectando el carácter del proceso magnético de Júpiter e intensificando la génesis de su plasma. Una serie de transformaciones en la atmósfera marciana aumentando su calidad de biosfera, en particular un crecimiento de nubes en el área ecuatorial y un crecimiento inusual de la concentración de ozono. Importantes cambios físicos químicos observados en Venus, una inversión de manchas oscuras y de luz detectadas por primera vez y una drástica disminución de gases que contienen azufre en su atmósfera. Procesos ambientales y geofísicos del planeta. Las progresivas modificaciones en las relaciones Sol-Tierra con los efectos y la actividad en la Heliosfera de nuestro Sistema Solar. Una reorganización global y transformación de las cualidades físicas y ambientales de la Tierra está teniendo lugar ahora. En nuestro propio planeta estos nuevos eventos han puesto una fuerte presión sobre el ambiente geofísico. Nuevas cualidades pueden ser observadas en los procesos naturales aquí en la Tierra. Causas y efectos que ya han producido procesos híbridos a lo largo de los planetas de nuestro Sistema Solar. Hay una combinación de

efectos sobre la materia natural y la energía. El papel del campo magnético sobre la vida humana y todos los procesos biológicos y este estado cambiante del campo geomagnético de la Tierra. La respuesta natural de la Tierra a este incrementado nivel de saturación se revela a sí mismo en su intensidad del dipolo, su localización de polos magnéticos y en sus procesos de resonancia del campo electromagnético. La fase actual de crecimiento de inversión de frecuencia geomagnética pudiera no conducir a un aumento del volumen oceánico debido al calentamiento polar sino a una disminución de los niveles de los océanos. Inversiones frecuentes significan estiramiento y expansión. Las inversiones raras significan contracción. Procesos planetarios por regla general ocurren de maneras complejas y dinámicas, que requieren la combinación y unión de todas las fuerzas y campos para entender adecuadamente el sistema entero. La Tierra es la número uno entre todos los planetas del Sistema Solar, con respecto a su capacidad específica en relación con la magnetización de la materia. Alteraciones importantes o averías en la "maquinaria" climática y severos efectos biosféricos. Estas transformaciones climáticas y la composición material de la atmósfera de la Tierra, flujos y descargas de material de radiación, material, plasma a través de las regiones polares y a través de lugares magnéticos del mundo. El crecimiento de los efectos ionosféricas directos, en la relación entre los campos climáticos los campos de temperatura, el magnetismo de la tierra, hay una creciente probabilidad de que estemos entrando en un período de rápida inestabilidad de temperatura, similar a la que tuvo lugar hace diez mil años. Tales transformaciones de altas velocidades de la climática global y sus efectos sobre las cualidades físicas y biosféricas de la Tierra. Los aumentos de la temperatura terrestre dependen de, y están, directamente relacionados con las interacciones con el espacio terrestre ya sea Tierra-Sol, Tierra-Sistema Solar y Tierra-Interestelar. La redistribución de los ozono la redistribución del contenido del ozono vertical y horizontal es el principal indicador de las transformaciones climáticas generales en la Tierra. Las concentraciones de ozono también tienen una fuerte influencia en los procesos de la biosfera de la tierra. Las alteraciones de la tierra se están volviendo irreversibles. Estas transformaciones están siendo causadas por material altamente cargado y falta de uniformidad energética en el espacio Interestelar, que han irrumpido en el área interplanetaria de nuestro sistema solar, esta donación de energía está produciendo híbridos y estados excitados de energía en todos los planetas, así como también en el Sol. Los efectos aquí en la Tierra habrán de encontrarse en la aceleración del cambio de polos magnéticos la distribución del contenido del ozono vertical y horizontal y en el aumento de la frecuencia y magnitud de significativos eventos climáticos catastróficos. La era de acuario, la era de la iluminación individual y de la hermandad del hombre, solo se manifestará plenamente después de un proceso de purificación.

Todos queremos ver que las cosas sucedan con el mínimo de sufrimiento y el máximo beneficio, pero la realidad actual y el mensaje de los antiguos revela una trama diferente, que debemos aceptar como una manifestación de la Inteligencia Voluntad Cósmica. Desde que la Tierra fue creada, las Pléyades han estado funcionando como un *centro local* para las transmisiones galácticas para la Tierra. De allí las profundas memorias internas de este Sistema. Desde concordancia armónica en 1987, la Tierra está hasta ahora evolucionando para recibir, finalmente, la energía y las frecuencias directamente desde el *Centro* 

Galáctico. La evolución de la Tierra y su salto hacia nuevas realidades. Muchas de las responsabilidades Galácticas de la Tierra y la Humanidad, están siendo transmitidas directamente a todos nosotros. Despertando a tu realidad interna espiritual es el espejo de lo que está sucediendo en la conciencia Galáctica. Según información canalizada, los extraterrestres estarán ayudando a nuestra transición durante este evento del cinturón de fotones.

Se afirma que modificaron hace muchos años la polaridad básica del Sol, para que pueda mantener la integridad del sistema Planetario solar la Sonda espacial de la NASA Ulises detectó que el campo magnético del sol ya no tiene un Polo Norte ni sur el campo magnético del sol fue encontrado que ha cambiado dramáticamente a un campo homogéneo esto sería a pesar de la interferencia de las variaciones de los polos magnéticos para la Humanidad el encuentro con el cinturón de fotones será esencialmente una experiencia espiritual. Los beneficios reales de esto, es de lo que realmente está causando los fotones. Está vinculado con las convergencias. Si estamos lo suficientemente evolucionados, grandes avances se producirán en nuestra conciencia al sintonizarnos con las frecuencias superiores. El encuentro con el cinturón de fotones está destinado a ser una experiencia positiva. La disciplina del hombre es esencial. La calidad de los alimentos, las adicciones a los diversos alimentos llamados imprescindibles, han de ser superados. El Templo del cuerpo a hacer, deberá ser limpiado de todas las toxinas, todas las negatividades mentales y espirituales.

Phoenix Azul se despide a la espera de un pronto encuentro